



レッツスポーツ!!

Let's Sports!!

第126号

平成30年12月1日
発行
一般財団法人 稚内市体育協会
会長 岡谷 繁勝
〒097-0027 稚内市富士見4丁目
稚内市総合体育館内
(一財)稚内市体育協会事務局
TEL28-1111/FAX28-1112
E-mail:taiky@wakkanai-sports.or.jp
URL http://www.wakkanai-sports.or.jp

平成30年度 表彰受賞者紹介

稚内市体育協会表彰

長年の貢献に感謝の宴

10月8日(月)体育の日に、体育協会表彰式並びに祝賀会が行われました。式典には、工藤市長を始め多くの来賓を含む、およそ150人の関係者が集い、長年にわたり本市スポーツの普及・発展に尽力された方々や、スポーツ少年団の育成に尽力された指導者の方々に表彰状と記念の楯が贈られました。
また、同日に行われた第20回稚内市スポーツ少年団SHIPS交流大会では、スポーツ少年団で全道大会で好成績を収められた団体・個人への表彰も行われました。

【功労賞】

- ◆池田 恵美子さん (ソフトテニス連盟)
- ◆佐々木 正明さん (軟式野球連盟)
- ◆石垣 正司さん (バレーボール協会)
- ◆今井 勝利さん (射撃協会)



功労賞 池田恵美子さん

【功績賞】

- ◆高山 智之さん (剣道連盟)
- ◆岡田 丈生さん (バスケットボール協会)
- ◆野村 和博さん (バスケットボール協会)
- ◆佐藤 堅司さん (射撃協会)
- ◆明戸 弘子さん (バドミントン協会)
- ◆関 美恵子さん (弓道会)
- ◆渡部 美栄子さん (太極拳協会)



功績賞 高山智之さん

【有功賞】

- ◆木村 稜さん (スノーボード協会)

【特別賞】

- ◆大日向 海斗君 (水泳協会)



有功賞 木村稜さん

稚内スポーツ少年団本部長表彰

【15年指導者】

- 工藤 大輔さん (剣道)

【10年指導者】

- 大村 靖さん (軟式野球)
- 鈴木 健史さん (サッカー)



10年指導者 大村靖さん

【優秀団体】

- (U-12)最北F・C サッカースポーツ少年団

【優秀個人】

- 石垣 七海さん (アルペン)
- 三上 凪さん (南部柔道)
- 三上 柚さん (南部柔道)
- 安達 葉琉君 (水泳)
- 山崎 将君 (水泳)



優秀団体 (U-12)最北F・Cサッカースポーツ少年団

稚内アスリート一問一答!!

稚内ですポーツに励むアスリートに質問に答えてもらう企画「稚内アスリート一問一答」がスタート!!
初回は11月に念願のプロスノーボーダーとなったあの方に答えてもらいました。

自己紹介をお願いします。

▲稚内高校3年生の木村稜です。スノーボードのスロープスタイルというジャンプ台や障害物を使ってアクロバティックな技を行う種目をメインにやっています。

Q スノーボードはいつから始めましたか?

▲スノーボードは1年生からです。

Q 練習量はどれくらい?

▲冬は毎日です。夏は週2回チーム練習をして、それ以外の日はジムに通っています。1日の練習時間は2〜3時間です。

Q 好きなトレーニングと苦手なトレーニングは?

▲好きなのは腹筋を鍛えるトレーニングです。苦手なのはシャトルランです。練習以外で体に気を付けている事は?

▲毎日ストレッチをすること、食事に気を付けています。

Q 今一番の悩みは?

▲悩みはないです(笑)。

Q 今までのスノーボード生活で一番嬉しかった事は?

▲今年の全日本スノーボード選手権大会で優勝した時も嬉しかったけど、2年前の全日本選手権で準決勝から決勝への通過者が発表された時に、自分の名前が呼ばれた瞬間に仲間が駆け寄ってきてくれたことです。

Q 尊敬している人は?

▲父です。スノーボードでも、それ以外にも父のポジティブな考え方に助けられています。

Q 憧れの選手は?

▲たくさんいて書ききれません(笑)。

Q スノーボード以外で好きなスポーツは?

▲サッカーです。小学5年生から習っています。

Q スノーボード以外で一番の楽しみは?

▲友達と遊ぶことです!

Q 好きな食べ物?嫌いな食べ物?

▲メロンパンが大好きです!なすが嫌いです。

Q 得意な技は?

▲「キヤンフライン」といって、普段滑っている向きとは逆に跳んで1回転半する技です。

Q スノーボードとは?

▲色々なことを学ぶことができたので、本当に大切なものです。

Q これからの夢は?

▲オリンピック!!と言いたいところですが、今年からプロ戦に参加するので、今は目の前にある課題を1つずつクリアしていきたいです。



プロスノーボーダー 木村 稜さん (稚内高校3年)

小学1年生からスノーボードを始め、小学5年生から父がコーチを務めるスノーボードチームの「チームSeamore」に所属。
今年の3月の第36回JSBA全日本スノーボード選手権大会スロープスタイルの部で優勝。上位3名までに与えられるプロ資格を獲得し、稚内初のプロスノーボーダーとなる。

